
常任委員会 ４つの常任委員会において、付託された議案などを審査し、１９日の本会議では、
各委員長が審査の経過と結果を報告しました。その内容の一部を掲載します。

富山市立探偵課

厚生委員会

【㈱ホクタテ】
　・きぼう保育園
【南砺市地域包括ケアセンター】
　・地域包括ケアシステム

（２月１９日）

行政視察報告

行政視察受け入れ状況

市政の課題や先進事例の調査を行うために、市内外への行政視察を行っています。視察後は、
委員会ごとに報告書を作成し、本会議や委員会での質疑や提言に生かし、市政に反映していきます。
富山市議会のホームページに、行政視察報告書を掲載しておりますので、ご覧ください。

本市の事業について、全国の議会からの視察を受け入れています。

富山市議会の活動などの情報は何で入手していますか。
 　　　（複数回答可）

「とやま市議会だより」で関心のある記事は何ですか。
 （複数回答可）

視察受け入れ件数

コンパクトなまちづくり
富山型デイサービス
まちなか総合ケアセンター
とやまこどもプラザ

３１件
２６件
１８件
９件

主な視察項目 件数

１５２件
人数

（２９年４月～３０年３月）

１，１２９人

とやまこどもプラザ

きぼう保育園についての視察の様子

次回は６月定例会です。

事務員
マチコ

建設委員会

【松川雨水貯留施設】
　・松川雨水貯留施設整備事業
【ファミリーパーク】
　・ライチョウ舎および
　　ライチョウ保護増殖事業

（２月２１日）

松川雨水貯留施設での視察の様子

アンケートの結果
ご協力いただきありがとうございました。

市民の皆様に、より親しまれる「とやま市議会だより」にするため、前号で
アンケートを実施し、７９人の方からご回答をいただきました。
アンケートの集計結果の概要をお知らせします。

市議会だより

新聞

テレビ

市議会ホームページ

インターネット議会中継

傍聴

７７

２９　　　　　　　　　　　　　　

１９　　　　　　　　　　　　　　　　　

３  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

１　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

１ 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（件）

６４

４７  　　　　

２１　　　　　　　　　　　　

１４　　　　　　　　　　　　　　

５　　　　　　　　　　　　　　　（件）

一般質問

可決した主な議案

会派別賛否一覧

委員会

その他

「とやま市議会だより」について、お寄せいただいた主なご意見・ご要望
●以前からみると、内容がわかりやすくなった。
●文字数が多すぎて、見にくいです。
●予算の使い道が、もう少し細かく記載されていると嬉しい。
●一般質問の内容をもっと詳しく記載して欲しい。
●賛否の議員名を出して欲しい。
●行政視察報告は、参考になった点や感想などを載せたほう
が良い。
●見て解りやすいページの工夫を願います。
●カラーの方が見やすい。

●学生にも興味を持ってもらえるようなコーナーがあれば良
いと思います。
●委員会の反対／賛成討論とその結果が分かるところが良か
った。
●ＱＲコードの読み取りで気になる内容の中継が見られ良い。
●ケーブルテレビでの議会中継を楽しみにしています。
●ペロリッチはじめキャラクターが親しみを感じる。
●無関心が一番ダメだと思っています。市議会だよりが一番
の情報源です。

◎期間：３０年２月５日～３０年２月２８日
◎件数：７９件(郵送４６件、FAX１２件、Eメール１８件、持参３件)
◎年齢：（１０～２０代）３％　（３０代）１１％　（４０代）１１％　（５０代）２０％
　　　　（６０代）２７％　（７０代）１９％　（８０代）８％　（無回答）１％

市民の皆様からほかにも、たくさんのご意見・ご要望をいただきました。お寄せいただいたご意見は、
今後の市議会だよりの企画・編集や議会活動に生かしていきます。

課長代理補佐
猫じゃらし・ニャー
ロック・三太夫

アンケートのご回答

ありがとうございました。

プレゼントは、厳正な抽選の上、

発送させていただきました。

「とやま市議会だより」は環境に配慮し、古紙パルプ配合率70％の紙と植物油インキを使用しています。16 とやま市議会だより・平成３０年（２０１８年）５月５日発行


